



UNIVERSIDAD. Una gran grúa está instalada en el Patio de Escuelas para desmontar el andamio de Ascensum.

ALMEIDA

Las grúas 'cercan' a Fray Luis

Durante una temporada ha sido una de los principales atractivos de la ciudad, pero hace ya unos días, 'Ascensum' dijo adiós a la Universidad y su fachada está ya prácticamente libre.

Miles de personas pudieron contemplar de cerca su belleza mientras se procedía a la restauración. A partir de ahora volverá a lucir con todo su esplendor para todos los visitantes.